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ATA 19 (DEZENOVE) DO CONSELHO MUNICIPAL DE PATRIMoNIO
HISToRrco CULTURAL, anrisrrco E pAlsacis'uCo DE CoNSELHEIRo
LAFAIETE - coMpHAp - gtENto z02ztz0z4. 1

Aos oitos dias do rn6s de novembro do ano de dois mil e vinte e tr6s, ds

quinze horas, no Centro Cultural "Solar do Bar6o de Suassi", enl Conselheiro
La1'aiete, reuniram-se os membros titulares e suplentes para reunido mensal

clo Comphap. E,stiverarn presentes: Amanda Alvarenga; S6nia Cardoso;
Mauro Dutra; Josd Carlos; Raque Jardirn; Rodrigo Gongalves; Marcus
Ilorges; Andrea Lopes. A reuniSo inicior"r as 15:20h, foi apresentada a

seguinte pauta par a reuniSo. ApresentaEso de chapas para colnposigdo da

nova diretoria do Conselho; parecer da comissdo julgadora do edital cle

charnamento publico de obras liter6rias; an6lise do orgarnento do projeto de

contrataqdo do show para colnemoragSo do Dia Municipal das Violas de

Qr"reluz. Arnanda explicou aos presentes sobre a irnportdncia de rnudangas cla

diregSo da presid6ncia e tambdm na secretaria do conselho e como 6

lundamenlal a alternAncia de novas pessoas para conduzir as atividades do

conselho, foram feitas considerag6es sobre os trabalhos desenvolvidos pela
gestdo interina. A presidente solicitou aos conselheiros que apresentasse

aqr-rele que interessam elx se candidatar aos cargos de presidente e primeiro
seoretSrio cto COMPHAP. Apos uma arrpla discussSo, fica registrada em ata

clue o cons;elheiro Rodrigo Gongalves ser6 o novo presidente do conselho
tendo colno prirneiro secret6rio o senhor Marcus Borges. Amando explicor-r

aos eleitos que ela e a conselheira S6nia, QUe ficaram na diregSo do conselho
ate o final de dezembro, a nova gestdo dever6 assumir os trabalhos em janeiro
de 2024. Dando continuid ade a pauta, foi entregue pela cornissdo julgadora, o

resultado do Chamamento Pfblico Sirnplificado para selegSo de Obras
Liter6:rias sobre os bens Materiais e/or-r hnateriais Registrados no murnicipio
de Conselheiro Lafaiete, publicado em abril de 2023. O conselheiro Marcos
explicour aos presentes que os resultados da avaliaqdo foram aceitos por todos
os mernbros da cornissdo e todas as decis6es foram tomadas de acordo com
os criterios estabelecidos r-ro edital do Chamamento Publico Sin"rplificado,
Segue o resultado apresentado pela comissdo: A publicaEdo nielhor avaliada
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